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Abstract (en)
The structure has a foundation (5) and a dome (2) arranged on the foundation, where the dome comprises a fixed section connected with the
foundation. Another section of the dome is adjustable along inner and outer contour of the section relative to the former section. An opening (9)
opens or closes the dome. A presentation/action surface (22) is arranged below the dome. Objects e.g. vehicles, are presented on the surface.
Action devices i.e. monkey bars, fitness devices and browning devices are pre-presented on the surface.

Abstract (de)
Gebäude mit einem Fundament (5) und einer auf dem Fundament (5) angeordneten Kuppel (2), die aus einem feststehenden, mit dem Fundament
(5) verbundenen ersten Abschnitt (3) und zumindest einem zweiten Abschnitt (4) besteht, welcher zweite Abschnitt (4) relativ zum ersten
Abschnitt (3) entlang dessen Außen- oder Innenkontur verschiebbar ist und eine Öffnung (9) der Kuppel (2) öffnet oder verschließt. Um ein
gattungsgemäßes Gebäude multifunktional auszubilden, so dass unterschiedliche Nutzungsmöglichkeiten über den Zeitraum eines Jahres und/
oder die Nutzungsdauer des Gebäudes möglich sind, ist vorgesehen, dass unterhalb der Kuppel eine Präsentations-und/oder Aktionsfläche
angeordnet ist, auf der Exponate, wie Fahrzeuge, Kunstgegenstände oder dergleichen dargestellt und angeboten werden und/oder Aktionsgeräte,
wie Klettergerüste, Fitnessgeräte, Bräunungseinrichtungen oder dergleichen aufgestellt und genutzt werden.
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